
La reparación de las fugas en el Tajo-Segura permite 
ganar 6 hectómetros cúbicos para riego 
El presidente de la Confederación firma la entrega de caudales a los regantes 

 

F. J. B. / J. A. B. El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes 

Zorita, firmó ayer con Francisco del Amor, presidente del Sindicato del Acueducto Tajo-Segura, el acuerdo por 

el cual la CHS cederá a los regantes un total de 6 hm3 obtenidos gracias a la reducción de las pérdidas de 

agua por las obras que se realizan en el canal. Fuentes Zorita entregó a Del Amor el documento que acredita 

la entrega de cinco millones de metros cúbicos a los regantes, que se suman a los 900.000 aprobados el 

pasado noviembre. El caudal se unirá a los 40 hm3 aprobados en los dos desembalses del presente año 

hidrológico y servirán para aliviar la situación de cara a la próxima primavera. 

El Ministerio de Medio Ambiente ha conseguido reducir en los últimos cuatro años (2004-2008) un 40% la 

pérdidas de agua en el canal del Tajo-Segura gracias a las inversiones realizadas a lo largo de la 

infraestructura del acueducto con una inversión de más de 35 millones de euros. Las obras han hecho posible 

lograr un ahorro medio en torno a los 8 hm3 anuales, un caudal similar al de un riego de socorro, según 

fuentes de la Confederación Hidrográfica del Segura.  

Desde hace tres años, las pérdidas en el trasvase se han reducido del nueve por ciento a menos del seis por 

ciento, lo que supone, en una situación similar a la actual, con envío de unos 300 hm3 de agua anuales, el 

ahorro de unos 6 hm3. En el caso de que se llegara a los 600 hm3 de agua trasvasada, el ahorro llegaría a los 

18 hm3, cantidad similar a un riego de socorro. 

 

Polémica 

Por otro lado, el secretario general del PSPV, Jorge Alarte, reiteró ayer en Alicante su apoyo al trasvase Tajo-

Segura. "Alicante necesita aporte hídrico externo, el agua necesaria para mantener el equilibrio territorial y el 

desarrollo de esta provincia". Por su parte, el portavoz popular en las Cortes, Ricardo Costa, también de visita 

ayer en Alicante, instó a Alarte a que apoye la reprobación contra la vicepresidenta del Gobierno, María Teresa 

Fernández de la Vega, que presentará el PP si ésta no se opone a la caducidad del trasvase Tajo-Segura. 

La solución en el Congreso a la polémica referencia a la caducidad del trasvase Tajo-Segura para 2015, que 

figura en el texto de reforma del estatuto de Castilla-La Mancha, se complica cada día más. Incluso puede 

convertirse en un problema de primera magnitud política. El principio de acuerdo alcanzado a finales de 

diciembre entre los grupos parlamentarios socialista y popular en el Congreso de los Diputados quedó roto 

hace unos días tras las protestas de los presidentes Camps y Valcárcel con el apoyo de Javier Arenas, 

responsable de política territorial de la dirección nacional del PP. Ayer, el responsable nacional de medio 

ambiente del PP, el diputado extremeño Carlos Floriano, reconoció que "de momento no hay nada cerrado. 

Vamos a seguir negociando y no hay prisas, pero la responsabilidad es del PSOE", según Floriano. 
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